
Pescara. SEL: Bene multare i ciclisti che non vanno sulla pista
ciclabile …ma
Bene multare i ciclisti che non vanno sulla pista ciclabile dove c’è. Ora multiamo i pedoni che invadono le piste ciclabili,
specie quella  della  riviera nord.  Così  Roberto Ettorre,  Coordinatore comunale di  Sinistra Ecologia Liberta’  Pescara su
Facebook.
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